

« Tester un maximum de distances » : Ludivine Martel (AP L'Orient) à fond sur le long

Par [Mathieu Pelicart](#)

Le 03 juillet 2025 à 06h51

L'athlète de l'AP L'Orient Ludivine Martel (21 ans) profite de sa dernière saison chez les espoirs pour tester les longues distances. Place au 5 000 m vendredi, après un premier titre régional sur 3 000 m steeple.



Ludivine Martel faisait le lièvre sur le 800 m du meeting de Lorient, le mois dernier, pour son entraîneuse Marylise Le Gallo, qui la pousse à se spécialiser dans la course de fond. (Photo Anne Le Nézet)

5 000 m. Championnat de Bretagne, vendredi, à Fougères

En cette saison estivale d'athlétisme, sa dernière dans la catégorie espoirs, Ludivine Martel (21 ans) transforme toutes les distances qu'elle touche ou presque en métal précieux. La licenciée de l'AP L'Orient a profité des championnats de France du 10 000 m, organisés fin mai à Pacé (35), pour courir sa première course officielle sur cette distance. Résultat : médaille de bronze ! Et pour son premier 3 000 m steeple, il y a quinze jours, elle a ramené de Saint-Malo le titre de championne de Bretagne, son premier sur piste après celui de cross cet hiver, où elle avait déjà été titrée chez les juniors en 2022.